

Hizbulah felicita a palestinos por obligar a Israel a cancelar medidas arbitrarias en Jerusalén



Beirut, 28 jul (RHC) La organización de la resistencia libanesa Hizbulah felicitó al pueblo de Palestina y en especial a los residentes en Jerusalén, quienes obligaron a la cancelación por Israel de medidas arbitrarias adoptadas en el área circundante a la mezquita de Aqsa.

Así lo manifestó el movimiento de resistencia en una declaración en esta capital, reporta Prensa Latina.

El gobierno israelí pretendía restringir la actividad en esa mezquita que los musulmanes consideran sagrada y a la que acuden todos los viernes decenas de miles de seguidores para la plegaria de este día de la semana.

Esa victoria, subraya el comunicado de Hizbulah, es fruto de la estabilidad, resistencia y sacrificio del pueblo palestino que no cesa en exigir el respeto a sus derechos.

Según el texto, la resistencia, el rechazo al enemigo y sus dictados constituyen el camino a seguir por los palestinos para restaurar los valores históricos y sagrados del pueblo árabe.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/136672-hizbulah-felicita-a-palestinos-por-obligar-a-israel-a-cancelar-medidas-arbitrarias-en-jerusalen>



Radio Habana Cuba